

Un proyecto piloto informará de los servicios de Cruz Roja y ofrecerá seguimiento farmacéutico mediante la red territorial de farmacias

Cruz Roja, SEFAC y Boehringer Ingelheim colaboran para mejorar la atención a las personas mayores

- La iniciativa forma parte de la campaña *Movimiento de calidad de vida de nuestros mayores* y pretende fomentar tanto una red de servicios de proximidad y ayuda a las personas mayores que necesitan apoyo como el voluntariado a través de la web y el teléfono de Cruz Roja (www.cruzroja.es y 902 22 22 92).
- La participación de las farmacias consistirá en la detección de estos pacientes, su educación para la salud y el asesoramiento y seguimiento en los tratamientos farmacológicos.
- El proyecto comenzará con un pilotaje en el que participarán inicialmente farmacias de Alicante, Cádiz, Madrid y Vizcaya.

15 de noviembre de 2013

Cruz Roja Española, SEFAC (Sociedad Española de Farmacia Comunitaria) y [Boehringer Ingelheim](#) han unido sus fuerzas para llevar a cabo un proyecto de colaboración consistente en la **detección en las farmacias comunitarias de personas mayores con enfermedades crónicas que carezcan del suficiente acompañamiento y control de su salud**. El objetivo de esta iniciativa es trasladar a estos pacientes la posibilidad de contar con el apoyo del voluntariado y los servicios de proximidad de Cruz Roja, así como facilitarles un mayor seguimiento de sus tratamientos por parte de los farmacéuticos participantes.

Para la realización de esta iniciativa **se realizará un pilotaje con farmacias de Alicante, Cádiz, Madrid y Vizcaya**, a las que se ofrecerá adherirse a la campaña ***Movimiento por la calidad de vida de nuestros mayores***. Todas las farmacias que decidan sumarse al proyecto recibirán distintos materiales de apoyo para difundir los servicios de Cruz Roja y ofrecérselos a los pacientes que los necesiten.

La colaboración entre Cruz Roja y los farmacéuticos permitirá también que los pacientes que se incorporen al proyecto cuenten con el apoyo de los voluntarios de la ONG para mejorar su calidad de vida y se beneficien del asesoramiento de los farmacéuticos en materia de prevención y seguimiento de los tratamientos farmacológicos, gracias a la cercanía y accesibilidad de estos profesionales.

Con este proyecto Cruz Roja, SEFAC y Boehringer Ingelheim buscan **mejorar la calidad de vida de las personas mayores en situación de vulnerabilidad mediante un mayor apoyo asistencial y una mejora en la adherencia a los tratamientos** detectando posibles problemas gracias a la cooperación entre los voluntarios de Cruz Roja y los farmacéuticos comunitarios, con el soporte de Boehringer Ingelheim.

La Proximidad Local de Cruz Roja: servicios para estar más cerca de las personas que necesitan ayuda.

Cruz Roja Española en su misión de **'estar cada vez más cerca de las personas'** promueve los servicios de Proximidad Local con el objetivo de apoyar a las personas con necesidades desde su entorno más cercano y a través de la participación del voluntariado, que colabora activamente proporcionando a las personas mayores los recursos y servicios más adecuados a su situación.

Las personas interesadas contarán con información actualizada sobre los servicios de Proximidad Local existentes en la Oficina Local más próxima a sus domicilios y pueden solicitarlos cuando los necesiten mediante el teléfono de atención de Cruz Roja Española: 902 22 22 92.

Igualmente, la campaña promoverá el voluntariado en la institución bajo el lema **'Se busca gente con ganas de compartir salud'** a través de la web de Cruz Roja Española www.cruzroja.es y el teléfono 902 22 22 92.

Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC)

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 2.200 asociados y nueve delegaciones, que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Boehringer Ingelheim "Aportar valor a través de la innovación"

El grupo *Boehringer Ingelheim* figura entre las 20 compañías farmacéuticas mayores del mundo. Con sede en Ingelheim, Alemania, trabaja globalmente con 140 afiliadas y cuenta con más de 46.000 colaboradores/as. Desde su fundación en 1885, la compañía de propiedad familiar se ha comprometido con la investigación, el desarrollo, la producción y la comercialización de nuevos productos de alto valor terapéutico para la medicina humana y animal.

La responsabilidad social es un elemento clave en la cultura de empresa de *Boehringer Ingelheim*. Por ello, la compañía participa en proyectos sociales y cuida de sus colaboradores/as y familias, ofreciendo oportunidades iguales a todos. El respeto, la igualdad de oportunidades y la conciliación entre la vida laboral y la familiar constituyen la base de la cooperación mutua. Así como, la protección del medio ambiente y la sostenibilidad que están siempre presentes en cualquier actividad de *Boehringer Ingelheim*.

Boehringer Ingelheim se instaló en España en 1952, y a lo largo de estos más de 60 años ha evolucionado hasta situarse entre los primeros 10 del sector farmacéutico en nuestro país. La compañía tiene su sede en España en Sant Cugat del Vallès (Barcelona), y actualmente, cuenta con más de 1.600 colaboradores/as y dos centros internacionales de producción en Sant Cugat del Vallès y Malgrat de Mar.

www.boehringer-ingelheim.es

Contacto: Ariadna Oliva Ariadna Oliva Garcia | Ogilvy Public Relations | 93 495 55 99 | ariadna.oliva@ogilvy.com